



En la edición de esta semana charlamos en los micrófonos de Uhintifada con Ivan Prado, miembro de la organización [Pallasos en Rebeldía](#) . Prado está recién regresado de Palestina donde ha participado en las tareas de organización de Festiclown 2017, una nueva edición del festival circense que un año más ha pretendido romper con la cotidianidad de la ocupación a través del poder de la risa, y ha difundido las artes circenses por los territorios ocupados de Cisjordania entre el 19 y 28 de septiembre. El organizador del festival nos ha dado cuenta de esta nueva experiencia, nos ha contado los pormenores del viaje, las dificultades y trabas que han padecido, y los mensajes de agradecimiento que han recibido. En su intervención, además, ha recordado la figura del payaso palestino Abu Sakha. Sakha es artista y activista de la escuela de circo palestina. Fue apresado hace 20 meses en un check-point por las fuerzas israelíes y desde entonces ha estado en régimen de detención administrativa. A día de hoy, y tras haber recobrado la libertad, ha podido participar activamente en la organización de esta última edición de Festiclown.

#### +Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0  
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'https://ia601502.us.archive.org/10/items/Uhintifada295/171009-Uhintifada-295.mp3',width:  
300,height:20,showeq:false,searchbar:false,enablejs:false,autoplay:false,showicons:true,s  
howstop:false,showdigits:true,  
showdownload:false,usefullscreen:true,backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',  
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:false}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:true,allowfullscreen:true,wmode:'transparent',bgc  
olor:'#FFFFFF',menu:true}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'}));
```